



MARIE-CASTILLE MENTION SCHAAR et JONAS BEN AHMED

Marie-Castille Mention-Schaar, une réalisatrice reconnue (Les Héritiers, Le ciel attendra, etc...) est venue présenter son nouveau long métrage avec le jeune acteur Jonas Ben Ahmed (Plus belle la vie) au FFFH à Bienne.

Un film MAGNIFIQUE, inspiré de faits réels, qui parle du désir d'enfant et de la difficulté d'accepter et de faire accepter que Benjamin, jeune homme transgenre porte l'enfant du couple, sa compagne ne le pouvant pas. La performance de l'actrice, Noémie Merlant est prodigieuse, à voir absolument.

Prix du Jury des Jeunes et Prix Célestine du FFFH 2021. Marie-Castille Mention Schaar porte « La Jolie » acier, ornée de 70 diamants et d'un cadran nacre noire. Jonas Ben Ahmed quant à lui, arbore la « Moon Phase » de la collection : Thinline, il nous a confié être fasciné par la lune...

Marie-Castille Mention-Schaar, a famous director (Les Héritiers, Le ciel attendra, etc...) came to present her new film with young actor Jonas Ben Ahmed (Plus belle la vie) at FFFH in Bienne.

A beautiful movie, inspired by real facts which talk about desire of motherhood and the challenge to accept and have accepted that Benjamin, young transgender man carry couple child because his girlfriend cannot do it. The actress, Noémie Merlant performance is stupendous, a film to be seen.

Jury Prize of Youth and Célestine Prize of FFFH 2021. Marie-Castille Mention Schaar wears « La Jolie » in stainless steel, set with 70 diamonds with a black mother of pearl dial. Jonas Ben Ahmed wears a Moon Phase from Thinline collection, he entrusts us he is fascinated by the moon...

